



Leinfelden, 22.7.2025

Grüße und Informationen zum Schuljahresende

Liebe Eltern der Schönbuchschule!

Das Schuljahr neigt sich dem Ende entgegen, vor uns liegen noch die Projektstage, die sicherlich einen schönen Abschluss des Schuljahres bilden werden.

Wir werden in diesen Tagen sehr viele Experimente durchführen, in den ersten und zweiten Klassen zum Thema Sinne, in den dritten und vierten Klasse geht es um das Thema Feuer.

Wir haben im vergangenen Schuljahr in allen Klassen viel gelernt sowie besondere Aktivitäten erlebt und freuen uns jetzt alle auf die Sommerferien!

Viele Personen haben uns unterstützt:

- die Klassenelternvertretungen, die sich in den einzelnen Klassen (bei Ausflügen, Bastelaktionen, als Lesemamas ...) und im Elternbeirat engagieren,
- der Förderverein mit seinen Mitgliedern und seinem Vorstand,
- die Leitenden einer AG und der Hausaufgabenbetreuung,
- Frau Elisabeth Knöpfe-Schäfer als Leiterin von Chor und Singprojekt Tschakka,
- sowie die vielen stillen Helferinnen und Helfer bei zahlreichen, zusätzlichen Aktionen ...

Durch Ihre Hilfe und Ihr Engagement können wir den Kindern unserer Schule immer wieder tolle Erlebnisse ermöglichen, die weit über den eigentlichen Unterricht hinaus das Schulleben bereichern. Vielen Dank dafür!

Ein weiteres Dankeschön gilt allen Kolleginnen, die sich sehr engagiert und mit viel Herzblut für die Kinder im Schulalltag einsetzen. Dazu zählen auch unserere **Schulsozialarbeiterin, Frau Anja Hoffmann, unsere Sekretärin, Frau Silvia Rodriguez, und die Hausmeister, Herr Andreas Blondzik und Herr Günter Weinberger**, – die alle ebenso flexibel und immer positiv unterstützend in unserem Schulalltag eingebunden sind.

Ein besonderer Dank gilt **Frau Gabriele Braun**, die in diesem Schuljahr wieder so manche Vertretungsstunde sowie den Deutschunterricht in der 3b übernommen hat. Das hat uns sehr geholfen. Während des Schuljahres kamen **Frau Karin Vollmer** und **Frau Susanne Schweitzer** als Schwangerschaftsvertretungen für **Frau Tanja Ebert** und **Frau Sina Frederick** zu uns. Wir sind froh, dass Sie auch im neuen Schuljahr weiterhin bei uns unterrichten werden. Ebenso konnten wir **Frau Silke Braun** für den Bereich der Sprachförderung gewinnen. Sie wird ebenfalls bei uns bleiben.

Zum neuen Schuljahr gibt es aber auch einige Veränderungen:

Frau Kristin Schulz wird mit Beginn der Sommerferien in den Mutterschutz gehen und im nächsten Jahr nicht unterrichten. Wir wünschen Ihr alles Gute für die Geburt Ihres Kindes!

An dieser Stelle bedanken wir uns sehr herzlich bei **Frau Mira Wisst**, die nach ihrer erfolgreich bestandenen Zeit als Lehramtsanwärterin nun eine Stelle an einer anderen Schule antreten wird. **Frau Cathleen Vier**, die seit Februar als Lehramtsanwärterin an unserer Schule tätig ist, wird auch im kommenden Schuljahr bei uns unterrichten, sowie **Frau Nicole Ullrich**, die wir als neue Kollegin begrüßen dürfen.

Hier nennen wir Ihnen nun noch ein paar wichtige Termine:

Dienstag, 29.07.2025 – religiöse Feier zum Abschluss des Schuljahres:

- Wir gehen mit allen Klassen von der Schule aus in die **kath. St. Peter-und-Paul-Kirche** (Fichtenweg). Dort beginnt die Feier um **8.15 Uhr**.
Auch Sie als Eltern sind herzlich willkommen!
- Jeder ist eingeladen: evangelische, katholische, orthodoxe, alevitische, muslimische oder Kinder einer anderen bzw. ohne Religionszugehörigkeit!
- Wer nicht an der Feier teilnehmen will, melde sich bitte bei der Klassenlehrerin.
Es gibt in der Schule eine Betreuung.

Mittwoch, 30.07.2025 – der letzte Schultag:

- **Unterrichtsbeginn: 8.00 Uhr nach Stundenplan in der Schule.**
- Schulberichtsabgabe (Klassen 1/2) und Zeugnisausgabe (Klassen 3/4)
- **Unterrichtsende für alle Kinder: 11.30 Uhr (nach der 4. Stunde)**

Sehr viele **liegendegebliebene Kleidungsstücke** und andere Fundsachen werden in den letzten Schultagen wieder im Eingangsbereich im Erdgeschoss ausgelegt. Bitte schauen Sie, ob das eine oder andere Teil Ihrem Kind gehört. Nicht abgeholte Dinge werden wie jedes Jahr gespendet.

Beginn des neuen Schuljahres – Montag, 15.09.2025:

- Für die Klassen 2-4 findet um **8.15 Uhr ein Gottesdienst in der ev. Kirche** statt.
Wir treffen uns um **8.00 Uhr in der Schule** und gehen dann gemeinsam in die Kirche.
- Wer nicht an dem Gottesdienst teilnimmt, kommt um **9.30 Uhr in die Schule**.
Dann beginnt der Unterricht in der Klasse.
- Bitte geben Sie das **Zeugnisheft** Ihrem Kind nach den Ferien unterschrieben in die Schule mit!
- Am ersten Schultag erhalten alle Klassen ihren Stundenplan für das kommende Schuljahr.
- **Unterrichtsende ist für alle Kinder um 11.30 Uhr.**

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine schöne Zeit in den Sommerferien –
egal ob im Urlaub oder zu Hause – genießen Sie unbeschwerte Tage
mit vielen schönen Erlebnissen und hellen Sonnenstrahlen!



Herzliche Grüße,

Beate Moeßner Sabine Hanel
(Schulleitung)

